



～国東小だより～

ひがしっ子



第8号② 令和6年12月24日

後期前半、お世話になりました。後期は、校外学習や宿泊学習、そして運動会など、多くの行事がありました。保護者の皆様には御協力いただき本当にありがとうございました。また地域の皆様にも、学校の体験学習や見守りなど、学校を支えていただきありがとうございました。

冬休みは、除夜の鐘や初詣、おせち料理を食べることなど日本の伝統的な習慣がたくさんあります。年末年始にしかできない体験をし、日本の良さに気付く良い機会としていただけると良いと思います。事故無く安全な冬休みとなりますよう、皆様気を付けてお過ごしください。

子どもたちの活動の様子から ～地域とのつながりの中での活動～

☆1年生 生活科 ☆

チューリップ球根植え

更正保護女性会の皆さんとチューリップの球根を植えました。地域の方と一緒に活動に1年生は大変嬉しそうでした。春が楽しみです。



☆2年生 生活科☆

ちいさなたび

電車に乗って、祇園原公園へ行きました。2年生にとっては、大きな旅の経験でした。



☆3年生 音楽科☆

地域の音楽に親しもう

日本の楽器に親しむ学習のために、柴北おはやし会の皆様に来ていただきました。迫力ある太鼓の響きを体全体で感じていました。



☆5年生☆

国分寺特別支援学校との交流

総合的な学習「ふれあいの輪を広げよう」で国分寺特別支援学校の児童と一緒に活動しました。

今年、2回目の交流です。国分寺東小学校クイズやボール運びなどを一緒に行いました。相手のことを考えた関わりをしていました。

☆4年生・6年生☆ キャリア講話

総合的な学習に関連して、4年生と6年生が、自治医科大学の看護師より、看護師の仕事について話を聞きました。仕事のやりがいや苦勞、将来のために今やっておくべきことを話してくださいました。児童は折り紙を用いて人に伝えることの難しさも体験しました。どんな仕事においても、挨拶は大切だと話していました。



～11月後半からのその他の活動～

☆5年生臨海自然教室☆

12月4日(水)から6日(金)までの2泊3日、5年生が臨海自然教室に行ってきました。5年生みんなが楽しみにしていた行事です。12月とはいえ、暖かい日になり、すべての活動を予定通り実施することができました。5分前行動をしっかりと、友達と協力して活動できました。来年は6年生となります。東小のリーダーとして活躍できるよう、この宿泊学習で学んだことを今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



図書委員会によるミニ読書週間☆

☆ミニ読書週間☆

11月下旬の1週間、図書委員によるミニ読書週間を実施しました。本校は読書への取組を推進しています。冬休み、ゆっくり本を読んでほしいと思います。



☆交通安全教室☆ 11月29日(金)

栃木県トラック協会下野支部、下野警察署交通安全課職員による、交通安全教室を実施しました。トラックの「内輪差」による巻き込み事故が起きる原因や回避の方法を、実演を通して教えていただきました。横断歩道を渡る時は、待つ位置に気を付けること、左右確認と手を挙げて渡ることを確認しました。徒歩で出かける時、「横断旗」を使うと、運転手に、自分がいることをはっきり知らせることができます。信号が青であっても、進入してくる車もありますので、ご家庭でも横断旗の利用について、お声かけいただけると幸いです。



☆国分寺中学校区小中一貫教育の取組を実施しました☆

作品交流	家庭学習協調週間	国中の先生との授業
<p>国分寺小学校、国分寺中学校の児童生徒の作品を展示しました。</p> 	<p>12月に家庭学習協調週間を実施しました。日々の学習習慣を振り返り、自分の学習を進める良い機会とするのが目的です。</p> <div data-bbox="598 1108 997 1176" style="border: 1px solid black; padding: 5px;"> <p>保護者各位 No.2 国分寺中学校区 学力向上だより</p> <p style="text-align: center;">学びあい</p> <p style="text-align: right;">R6.12.5 国分寺中 国分寺小 国分寺東</p> </div> <p>第2回家庭学習協調週間を実施します！</p> <p>第1回家庭学習協調週間から5か月経ちました。各学校各学年で、様々な行事やその事前・目的に取り組み、子どもたちは成長しています。また、それぞれの学年で、知りたい歌やわかっている歌を歌っている様子が見られます。ご家庭での学習状況はいかがでしょうか。さて、「学びあい」No.1でお知らせした通り、国分寺中学校区での「第2回家庭学習協調週間」が、小中一貫教育の一環として、年間2回実施する2回目です。中学校区全体で同時に学習し、日々の学習習慣や今後の学習に生かしていきたいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>1 実施日 第2回 12月5日(木)～12月8日(日)</p> <p>↑ 国分寺中学校区 学力向上だよりの抜粋</p>	<p>国分寺中学校より体育の先生が来校し、6年生が授業を受けました。</p> 

ハートフルコーナー～校長室の窓から～ 寄贈していただきました。こどもたちのことを考えながら作ってくださったことを思うと、その優しい気持ちに心が温まりました。ありがとうございます。

・ふれあいサロン友愛の皆様より、

・地域の方から、1年生へ

・ほがらか文庫の皆様より



雑巾を100枚



折り紙で作ったサンタとコマ



本カバーで作った紙バック

[諸連絡]学年だよりの様式を来月から変更します。各教科の学習予定につきましては、HPの「学習」コーナーにアップいたします。必要に応じてご確認ください。

※ 本校のホームページに、学校だよりのカラー版を掲載しています。右のQRコードからご覧いただけます。または、「下野市けやきネット」「国分寺東小学校」を選択してご覧ください。なお、HP掲載のものは、個人情報保護のため写真に加工をしている場合もあります。ご承知おきください。

